Católicos y luteranos están inmersos en un diálogo del que va a salir un documento de referencia mundial

Así lo anuncia el vicario general de la diócesis de Helsinki, quien confía en que el viaje del Papa a Suecia incremente el deseo de unidad.

31/10/2016

Religión Confidencial Católicos y luteranos están inmersos en un diálogo del que va a salir un documento de referencia mundial

El vicario general de la diócesis de Helsinki, Raimo Goyarrola, asegura que los católicos del Norte esperan con mucha ilusión el viaje del Papa a Suecia, entre otras razones porque son parte de esa "periferia" que tanto ama Francisco. "En general, los cristianos no católicos consideran al Papa como una referencia doctrinal y moral", afirma.

El pastor luterano en Roma Jens-Martín Kruse, ha dicho, en relación a la visita del Papa a Suecia, que el mundo necesita un **gesto de unidad de los cristianos**. Francisco estará en este país hoy lunes 31 de octubre y mañana 1 de noviembre, con motivo de los 500 años de la reforma luterana y para conmemorar los 50 años de diálogo entre católicos y luteranos.

"Pienso que en Finlandia se respira un fresco y sincero aire ecuménico. Hay un vivo y real deseo de unidad, no sólo a nivel teológico -estamos inmersos en el Diálogo oficial con la Iglesia luterana del que va a salir un documento de referencia para todo el mundo-sino también a nivel práctico: los católicos usamos unas 15 iglesias luteranas y ortodoxas al mes para celebrar la Misa católica a nuestros fieles esparcidos por toda la geografía finlandesa", explica a Religión Confidencial Raimo Goyarrola.

El sacerdote revela que muchos cristianos no católicos viven *cum Petro*, aunque no todavía *sub Petro*. "Está claro que la llamada a la unidad de los cristianos es un clamor que viene, sobre todo, de este mundo sediento de esperanza. Pienso que **la**

misión de evangelizar nos va a llevar a la unidad".

Crece el número de católicos

El vicario de Helsinki señala que el fenómeno de la inmigración está haciendo crecer el número de católicos en los países del Norte, también en Finlandia, hecho que origina una media de asistencia a Misa dominical más alta que en el resto de Europa.

Goyarrola asegura que en estas naciones nórdica "lo que está haciendo volver a la fe es el hastío que provoca la sociedad del consumismo y del individualismo. La gente al vaciarse de humanidad echa de menos, a veces sin darle un nombre concreto, a Dios, precisamente Quien nos ha hecho humanos. Las conversiones crecen año tras año. Los nuevos conversos ven en la Iglesia a su nueva familia".

Evangelización de Europa

Lo cierto es que Europa ha perdido muchos valores cristianos relacionados con la familia, con la vida y con la solidaridad con los refugiados. Para el vicario de Helsinki "la Iglesia católica, con la verdad y los valores que predica, es un punto de referencia para las demás confesiones cristianas y para el conjunto de la sociedad. En Finlandia muchos cristianos no católicos consultan el catecismo de la Iglesia católica para obtener respuesta a sus interrogantes. También nosotros aprendemos de los demás cristianos".

En esta línea, Goyarrola desvela a RC que el gobierno del país, antes de emanar una ley o nuevas disposiciones sobre la familia, eutanasia, etc., pregunta a las distintas confesiones religiosas su opinión. "A la Iglesia Católica se le

escucha con mucho respeto. Esta valiente fidelidad al Evangelio es lo que muchos cristianos no católicos envidian profundamente. El ecumenismo puede ser también cauce para que otros cristianos sean a su vez parte de la solución a tantos ataques contra la dignidad humana".

El vicario de la diócesis de Helsinki, el español Raimo Goyarrola, concluye: "La última palabra que pronunció Jesús al subir a los cielos fue `Finlandia´: Estoy con vosotros todos los días hasta el `fin del mundo '. No soy profeta, pero estoy seguro que desde el Norte de Europa soplará un viento cálido hacia el Sur que derretirá todos esos corazones de hielo incapaces de amar, perdonar y respetar a todos, también a los que piensan distinto. Rezamos para que el viaje del Papa Francisco a nuestras tierras avive ese cálido viento".

Religión Confidencial

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-cr/article/catolicos-yluteranos-estan-inmersos-en-undialogo-del-que-va-a-salir-undocumento-de-referencia-mundial/ (19/11/2025)